

Medienmitteilung

Bern, 31. Oktober 2018

## Medizinbereich Stadtpital/Landspitäler

**Gemeinsam mit der neuen Angebotsstrategie hat die Insel Gruppe eine Organisationsentwicklung initiiert. Im Kerngeschäft werden über die nächsten Jahre Medizinbereiche geschaffen. Als erstes wird per 1. Januar 2019 der Medizinbereich Stadtpital/Landspitäler umgesetzt.**

Die Direktion der Insel Gruppe hat das Leitungsgremium für den Medizinbereich Stadtpital/Landspitäler (SLS) gewählt. Per 1. Januar 2019 übernimmt Thomas Mössinger die Funktion des betriebswirtschaftlichen Leiters, PD Dr. med. Martin Luginbühl wird ärztlicher Leiter und Regula Feldmann übernimmt die Funktion der Leiterin Pflege.

- **Thomas Jürg Mössinger** ist seit 2009 in den Spitälern der Insel Gruppe tätig. Bis 2015 war er Departementsmanager des DHGE (Departement Herz und Gefässe). Seit 2015 ist er Standortleiter des Spitals Aarberg.
- **Martin Luginbühl** war bereits von 1991 – 2011 in diversen Funktionen am Inselspital tätig und hat von 2011 bis 2016 das Institut für Anästhesie der Spitäler Tiefenau und Ziegler geleitet. Seit 1. Januar 2016 ist er Chefarzt Anästhesie und Intensivmedizin am Spital Tiefenau. In dieser Funktion ist er Mitglied der Klinikleitung der Universitätsklinik für Anästhesiologie und Schmerztherapie (KAS). Zudem ist Martin Luginbühl seit Anfang 2018 Mitglied der Standortleitung des Spitals Tiefenau.
- **Regula Feldmann** ist seit dem 1. November 2016 Leiterin Pflegedienst/MTT am Spital Tiefenau. Seit diesem Jahr führt sie den Standort zusammen mit Martin Luginbühl und Niklas Hirt, dem Leiter Betriebswirtschaft.

Wie es die neue Organisation vorsieht, wird ein «primus inter pares» den Bereich in der erweiterten Direktion der Insel Gruppe vertreten. Diese Funktion wird Thomas Mössinger wahrnehmen.